



MAGNET  
INTERNATIONAL

**6 Pièces**

**230 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIG03359**

**995 000 €**

**Gordes**

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur des hauts lieux du Luberon, cette maison implantée sur un terrain de 1706m<sup>2</sup>, est idéalement située dans un quartier calme et résidentiel de la campagne de Gordes. Située à 10 minutes de voiture du centre de ce célèbre village perché et la plaine, elle bénéficie de la proximité de nombreux commerces et marchés de producteurs, également accessibles en moins de 10 minutes. Cette maison de plain-pied d'environ 187 m<sup>2</sup>, nichée dans un jardin verdoyant et provençal, avec ses hauts cyprès et ses oliviers, se fond dans son environnement naturel avec sa façade en pierres sèches et sa large ...

In the heart of the high places of the Luberon, this house located on a plot of 1706 m<sup>2</sup>, is ideally located in a quiet and residential area of the Gordes countryside. Located 10 minutes by car from the center of this famous hilltop village and the plain, it benefits from the proximity of numerous shops and farmers' markets, also accessible in less than 10 minutes. This single-level house of approximately 187 m<sup>2</sup>, nestled in a green Provençal garden, with its tall cypresses and olive trees, blends into its natural environment with its dry stone facade and its large honeysuckle arbor. Its ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO**  
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

